

## BAUERNMARKT / FARMER'S MARKET

14.09. — 15.09.2024

Veranstaltet von / hosted by:  
Bauernmarkt e.V.

Landwirtschafts- und Weinbaubetriebe der Region präsentieren ihre hochwertig selbst erzeugten Produkte, bäuerliches Kunsthandwerk und laden ein, regionale Spezialitäten zu kosten.

*Vendors from the Palatinate region present their premium-quality self-grown products as well as country arts and crafts. Take the chance to taste some of the regional specialties.*



Bauernmarkt / Farmer's market



## SCIENCE FICTION TREFFEN / FICTION MEETS REALITY

28.09. — 29.09.2024

Veranstaltet von / hosted by: Technik Museum Speyer

Einmal im Jahr heißt es im Technik Museum Speyer „Fiktion trifft Realität“. Beim Science Fiction Treffen Ende September versammeln sich Tausende Star Wars, Star Trek, Comic oder Anime und Manga Fans im Museum.

*Once every year it's "Fiction meets Reality" at the Technik Museum Speyer. That's when thousands of Star Wars, Star Trek, comic book, anime and manga fans gather in the museum.*

## INTERNATIONALE MUSIKTAGE DOM ZU SPEYER / INTERNATIONAL MUSIC DAYS OF THE CATHEDRAL

21.09. — 03.10.2024

Veranstaltet von / hosted by: Dommusik Speyer

Die „Internationalen Musiktage Dom zu Speyer“, das renommierte Musikfestival der Domstadt, präsentieren auch in diesem Herbst wieder bedeutende internationale Ensembles in der größten romanischen Kirche der Welt.

*The „International Music Days of the Cathedral“, the renowned music festival in the cathedral city, this autumn once again present major international ensembles in the world's largest Romanesque church.*

## SCHUM-KULTURTAGE / SHUM CULTURE DAYS

27.10. — 24.11.2024

Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer

Seit 27. Juli 2021 sind die SchUM-Stätten in Speyer, Worms und Mainz Weltkulturerbe! Die SchUM-Kulturtage präsentieren Ausstellungen, Konzerte und Lesungen zum jüdischen Erbe der Stadt.

*On 27th July 2021, the ShUM sites in Speyer, Worms and Mainz have been added to the UNESCO's list of World Heritage Sites. The upcoming ShUM Heritage Days will present exhibitions, concerts and readings celebrating our city's Jewish heritage.*

Hier findet Ihr unseren Veranstaltungs-kalender online auf [speyer.de](http://speyer.de)!

*Here you will find our online event calendar on [speyer.de](http://speyer.de)!*



## KULTURBEUTEL FESTIVAL / THE CULTURE-IN-A-BAG FESTIVAL

28.09. — 13.10.2024

Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer

Theater, Kabarett, Musik und Kleinkunst aus Leidenschaft. Das Kleinkunstfestival lässt die Herzen von großen und kleinen Kulturfreunden höher schlagen.

*Theatre, cabaret, music and comedy with passion. The festival makes the hearts of young and old culture lovers beat faster.*

## HERBSTMESSE / FALL FAIR

25.10. — 03.11.2024

Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer

Viele Attraktionen und Innovationen für jeden Geschmack garantieren einen abwechslungsreichen Messebummel auf dem Festplatz für die ganze Familie.

*Many attractions and innovations guarantee a variety-filled stroll for the whole family.*



Weihnachtsmarkt / Christmas market

## WEIHNACHTS- UND NEUJAHRSMARKT / CHRISTMAS AND NEW YEAR'S MARKET

25.11.2024 — 06.01.2025

Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer

Mitten in der Stadt verzaubert der Weihnachtsmarkt mit zahlreichen Ständen seine Gäste. An den Adventswochenenden findet im Innenhof des Historischen Rathauses ein Kunsthandwerkermarkt statt.

*The magic of the Christmas Market awaits you with its numerous stands in the middle of the city centre. During the Advent season, a craft market takes place in the courtyard of the Historic Town Hall.*

Ihr möchtet mehr über Speyer erfahren? Gerne unterstützen wir Euch bei Eurer persönlichen Reiseplanung und sind telefonisch, per E-Mail oder vor Ort für Euch erreichbar.

*Would you like to have more information about Speyer? We are happy to assist you with your travel planning. You can reach us by phone, e-mail or in person at the Tourist-Information office.*

Tourist-Information Speyer  
Maximilianstraße 13  
67346 Speyer  
Tel 06232 142392  
[touristinformation@stadt-speyer.de](mailto:touristinformation@stadt-speyer.de)  
[www.speyer.de/de/tourismus](http://www.speyer.de/de/tourismus)

Stand / Valid: November 2023 — Copyright Stadt Speyer  
Bilder / Images: Stadt Speyer, Adobe Stock,  
Pfalz Touristik Heimatlichter GmbH, Technik Museum Speyer



# VERANSTALTUNGEN 2024

EVENTS 2024







## VERANSTALTUNGEN 2024 EVENT HIGHLIGHTS

### AUSGEHEN. FEIERN. UNTER NETTEN MENSCHEN SEIN.

Die Zutaten für die Pfälzer Glücksformel lauten: ein angenehmes Klima das ganze Jahr über, viel Tradition, außergewöhnliche Frohnaturen, Gastfreundschaft und Offenheit.

Unser Terminkalender ist voll mit tollen Festen und Veranstaltungen für wirklich jeden Geschmack. Ganz gleich, wonach Euch der Sinn steht, hier bekommt Ihr den abwechslungsreichen Überblick für 2024.

### CELEBRATE. ENJOY. GET TOGETHER WITH OTHER FOLKS LIKE YOU.

*The list of ingredients in the Palatine's recipe for happiness looks like this: a comfortable climate all over the year, loads of tradition, exceptional characters, hospitality in abundance and diversity in thought.*

*In 2024, we have an event calendar full of amazing events for truly everyone.*

### SOMMERTAGSZUG / END OF WINTER PARADE 10.03.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Verkehrsverein e.V.**

Farbenfroher Festumzug durch die Maximilianstraße mit anschließender großer „Winterverbrennung“ im Domgarten.

*Speyer celebrates the end of winter with a colourful procession through Maximilianstraße. At the end, there will be a big „Snowman Winter Burning“ at the Domgarten.*

### FRÜHJAHRSMESSE / SPRING FAIR

28.03. — 14.04.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer**

Zusätzlich zu einer großen Zahl an attraktiven Fahrgeschäften erwartet die Besucher\*innen auf dem Festplatz eine Vielfalt an kulinarischen Angeboten.

*In addition to a large number of attractive fairground rides, an abundance of food stands offering both hearty and sweet treats awaits visitors on the Festplatz.*

### WEIN AM DOM - DIE PFÄLZER FRÜHLINGSWEINMESSE / THE PALATINATE SPRING WINE FAIR

13.04. — 14.04.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Pfalzwein e.V.**

Die größte Pfälzer Weinmesse findet wieder rund um den Kaiserdom in Speyer in verschiedenen historischen Gebäuden statt und präsentiert gut 1.000 Weine von mehr als 150 Weingütern.

*The largest Palatinate wine fair will once again take place around the imperial cathedral in Speyer in several historic buildings. It will present more than 1.000 wines from about 150 wineries of this region.*



Frühjahrsmesse / Spring Fair

### ZUNFTBAUMFEST / GUILD POLE FESTIVAL 27.04.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Speyerer Handwerkstradition e.V.**

Am letzten Samstag im April feiern die Speyerer Handwerker\*innen in diesem Jahr ihr vierzigjähriges Jubiläum unter dem Zunftbaum auf der Maximilianstraße.

*On the last Saturday in April, the craftsmen of Speyer celebrate their 40th anniversary under the guild pole on Maximilianstraße.*

### BRAZZELTAG® / BRAZZEL DAY®

11.05. — 12.05.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Technik Museum Speyer**

Brennende Reifen, heulende Motoren, knatternde Oldtimer und das dröhnende Signalhorn eines Seenotrettungskreuzers. Dies und noch viel mehr gibt es beim spektakulären Aktionswochenende im Technik Museum.

*The spectacular Technik Museum Speyer action weekend: burning tyres, howling engines, rumbling vintage cars and the resounding alarm horn of a sea rescue cruiser.*



UNESCO-WELTERBETAG / UNESCO WORLD HERITAGE DAY

### UNESCO-WELTERBETAG / UNESCO WORLD HERITAGE DAY

02.06.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer, Verkehrsverein Speyer e.V., Domkapitel Speyer**

Am ersten Sonntag im Juni feiern die Welterbestätten in Deutschland den UNESCO-Welterbetag im ganzen Land! Erkundet, erfahrt und experimentiert mit uns frei nach dem Motto: Vielfalt erleben und entdecken.

*On the first Sunday of June the World Heritage Sites celebrate UNESCO World Heritage Day in Germany. Discover new places and facts, experience and experiment with us!*

### KULT(O)URNACHT / FUN AND CULTURE - CAN THEY MIX?

21.06.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer**

Große und kleine Kultureinrichtungen in der Stadt bieten spannende Aktionen, Musik, Tanz und Theater für kulturelle Nachtschwärmer.

*You bet they can! Join us in proving it with exciting activities, music, dance and theatre shows. A wonderful programme for cultural night owls.*



### MUSIKFEST SPEYER / MUSIC FESTIVAL SPEYER

03.07. — 07.07.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz**

Klassische Musik vom Feinsten präsentiert die Deutsche Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz in ihrer Sommerresidenz.

*Fine classical music is presented by the German State Philharmonic orchestra of Rhineland-Palatinate.*

### BREZELFEST / PRETZEL FAIR

11.07. — 16.07.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Verkehrsverein Speyer e.V.**

Über sechs Tage hinweg herrschen Jubel, Trubel und Heiterkeit auf dem Festplatz unterhalb des Speyerer Doms. Am Brezelfast-Sonntag um 13.30 Uhr findet der traditionelle Straßenumzug statt.

*The biggest public festival on the upper Rhine is an absolute must do for the residents of Speyer and their guests. For six days, there is amusement and joyfulness on the fairground beneath the cathedral. On Sunday at 1:30 p.m. – a colourful parade waltzes through the streets of the city.*

### JAZZ IM RATHAUSHOF / HISTORIC TOWN HALL YARD JAZZ

22.08. — 25.08.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer**

Frisch und frech, ungestüm und galant, traditionsbewusst und doch jung - so präsentiert sich das Speyerer Jazzfestival alljährlich einem begeisterten Publikum.

*Fresh and cheeky, wild and elegant, traditional as well as contemporary – you never know just what you'll get at Speyer's annual jazz festival.*

### ALTSTADTFEST / OLD TOWN FESTIVAL

06.09. — 07.09.2024

**Veranstaltet von / hosted by: Stadt Speyer**

Besucher\*innen erfreuen sich im Laufe des zweitägigen Festes an Musikbands und einem abwechslungsreichen kulinarischen Angebot. Ein Straßenfestklassiker für alle Sinne, bei dem Lebensfreude im Mittelpunkt steht.

*During the two-day festival, visitors enjoy live music bands as well as a rich variety of culinary pleasures. A classic street festival for the senses, where happiness and vitality play a dominant role.*